



22.05.23

Sprüche 3, 1-4: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Juden tragen beim Beten Gebetsriemen, sogenannte Tefillin. Das sind Lederriemen, an denen ein kleines Gefäß ist, in denen auf Pergament Texte aus den 5 Büchern Mose stehen. Damit drücken sie aus, dass sie die Gebote Gottes beachten und sich an sie halten wollen. Sie machen also genau das, was in Vers 3 steht.



Gruppenaktivität

Es werden 4 Gruppen gebildet, deren Aufgabe ist es, möglichst viele Punkte dafür zu finden, wie man anderen Menschen in Liebe begegnen kann/ ihnen die eigene Liebe ausdrücken kann. Nach einer festgelegten Überlegungs- und Notiz-Zeit sind die Gruppen nacheinander dran und sagen ihre Vorschläge – sie müssen immer etwas Neues sagen, auch von einer anderen Gruppe darf es noch nicht genannt worden sein. Die Gruppe, der am meisten eingefallen ist, hat gewonnen.

Es könnte auch noch eine zweite Runde mit einer etwas schwierigeren Frage gespielt werden: Welche Gebote (aus der Bibel) kennst du?



Fragerunde

- Wo kannst du anderen Menschen Liebe weitergeben und ihnen treu sein?
- Wem kannst du heute eine Freude machen?
- Wie zeigt Gott den Menschen in der Bibel seine Treue? Kann er das auch heute noch?
- Wie kannst du dafür sorgen, dass du Gottes Weisungen nicht vergisst?
- Welche Gebote oder Weisungen von Gott möchtest du dir merken oder findest du wichtig?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man sich treu war, auch wenn es schwer war.

oder

etwas zum Thema LIEBE und TREUE erzählen:

Es gibt Menschen, da ist es ganz einfach, seine Liebe und Treue zu zeigen, zum Beispiel bei guten Freunden. Aber auch da kann es herausfordernd werden, wenn der Freund etwas Peinliches macht und von anderen geärgert wird, kann es schon viel Überwindung kosten, trotzdem zu ihm zu halten. Und dann steht hier auch noch, dass wir diese Treue nicht nur zu unseren besten Freunden haben sollen.

Aber das Bild mit der Halskette ist doch ziemlich deutlich: so wie man eine Halskette sehen kann, soll man mir schon ansehen, was mich ausmacht, nämlich Liebe und Treue. Das hat zwei Auswirkungen, denn zum einen findet Gott das super und zum anderen unterstützen auch die Menschen das (Vers 4). Das sollte man doch wirklich einmal ausprobieren!



Sonstiges

Gemeinsam den Text nochmal langsam durchlesen und die Versprechen, die vorkommen, an der Tafel sammeln.

